

# Kinder, Handys und Mobilfunkstrahlung

Sehr geehrter Besucher,  
**wie gefährlich ist das Telefonieren  
mit dem Handy, besonders für Kinder?**

Im Hinblick auf die Gefahren und Langzeitwirkungen der Strahlenbelastung durch Handys, Mobilfunkmasten, schnurlose DECT-Telefone, wie auch WLAN bestehen große Verunsicherungen in der Bevölkerung.



## Gesicherte Erkenntnisse

Entgegen allen Behauptungen der Behörden **gibt es gesicherte wissenschaftliche Erkenntnisse über die schädlichen Auswirkungen** der Mikrowellenstrahlung auf das biologische System.

Die Mobilfunkstrahlung gefährdet unsere Gesundheit – flächendeckend, lautlos - weshalb sich ein immer grösser werdender Widerstand formiert. Den Organisationen und Bürgerinitiativen geht es dabei NICHT um die Abschaffung der mobilen Kommunikation, sondern um den verantwortungsvollen Umgang, dem Schutz vor den Gefahren und die Entwicklung einer emissionsarmen Technologie. **Wir fordern daher, dass die Bevölkerung und hier vor allem Eltern, Pädagogen und Lehrer auch von staatlichen Stellen aufgeklärt werden und ein effektiver Schutz, gerade unserer Kinder, gewährleistet wird.**